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Italsider: Comune chiama governo 
Alfasud: oggi l'assemblea aperta 

S. ANTIMO - Ennesimo incidente sul lavoro 
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Incontro del sindaco Valenzi e dell'assessore alla Programmazione, * Geremie-
ca, con il presidente dell'Italsider - Chiesto un incontro con Andreotti e Risa
gli a - In sciopero i marittimi della Tirrenia - Le proteste alla SIT-Siemens 

Riunione dei segretari in federazione (ore 18) 

Si prepara 
il grande 
appuntamento 
con Berlinguer 

Segretari di zona, di sezione e di cel
lula della città e della provincia, segre
tari delle cellule di fabbrica si riunisco
no stasera (ore 18) presso la federazio. 
ne napoletana del PCI. per mettere a 
punto gli ultimi dettagli organizzativi e 
politici che dovranno garantire la piena 
riuscita della grande manifestazione pò 
polare, dei giovani e delle ragazze che 
si terrà domenica prossima a Napoli, con 
la • partecipazione del compagno Enrico 
Berlinguer, segretario nazionale del PCI. 

« Le ragazze e t giovunt comunisti pro
tagonisti della lotta per ti lavoro, per il ' 
rinnovamento del Mezzogiorno e dell'Ita
lia»: questo 11 tema al centro della ma
nifestazione, un tema quanto mai di at
tualità per la gioventù di Napoli e del 
la Campania, colpita dall'altissima disoc
cupazione e da una crisi che investe le 
strutture fondamentali dell'apparato pro

duttivo. Già si prevede, infatti, che con 
le nuove iscrizioni, che ci saranno entro 
la fine dell'anno, saliranno a 200 000 i 
giovani in cerca di lavoro nella nostra 
regione. E' una cifra enorme, decisamen
te superiore a quella di qualsiasi altra 
parte del Paese. Ma è anche una cifra 
che, nello stesso tempo, ribadisce la vo. 
lontà di lavoro e la fiducia delle nuove 
generazioni nelle istituzioni democratiche. 

E", dunque, particolarmente a - questi 
giovani che oggi il PCI si rivolge, anche 
se la manifestazione del palasport sarà 
sicuramente un momento significativo 
anche per le migliaia di lavoratori im
pegnati a difesa del patrimonio produt
tivo e industriale della nostra regione e 
per tutti i democratici. L'inizio della ma
nifestazione — come è noto — è fis
sato per le ore 9 al palazzetto dello sport 
di viale Giochi del Mediterraneo. 

Dopo l'ultimo consiglio comunale 

Castellammare ancora 
senza amministrazione 

Intransigenza delia DC - Il PSI chiede una giunta laica - Respin
ta la proposta di un sindaco « esploratore » avanzata dal PCI 

Di nuova rinviata l'elezio 
ne del sindaco e della giunta 
a Castellammare di Stabia. 

iNell'ultimai. sedutaodei» epnsi-
glio cdttftinàie — t4ie 'fra6 '^al
tro è"fcttft«P'tJuadi 'kUW te''so
spesa ed aggiornala a causa 
di un grave malore che ha 
colpito la madre di un con-

, sigliere — le forze politiche 
democratiche non sono riusci
te a trovare un accordo tale 
da permettere la formazione 
della nuova giunta. ••- - -

Nel breve dibattito che ha 
preceduto la sospensione del
la seduta, hanno preso la pa
rola i rappresentanti di tutti 
i partiti dell'arco costituzio-

, naie che hanno in pratica ri
badito — anche se con sfuma
ture •'' nuove - — le posizioni 
già espresse in precedenti 
riunioni. 

Con sfumature nuove, dice
vamo: qualcosa infatti — so
prattutto per l'intransigenza e 
l'immobilismo della Democra
zia Cristiana — inizia a muo
versi. I socialisti, di fronte 
all'atteggiamento di totale 
chiusura della DC verso una 
maggioranza che comprenda 
anche ì comunisti, hanno a-
vanzato con decisione la pro
posta di andare alla forma

zione di una giunta di sini
stra nella quale siano pre
senti — oltre a PCI e PSI 
— anche i due partiti Jaici. 

Il repubblicano Afriòdioi" di 
fi-onte alla - propYist/P ŝWKiri-
sta. ha affermato che il PRI 
non ha pregiudiziali alcune 
verso i comunisti, ma che. 
per andare ad una giunta di 
questo tipo è indispensabile — 
anche per i rapporti di forze 
tra i vari partiti — la parte-

- cipazione dei socialdemocra
tici. E, proprio a nome del 

, PSDI. il consigliere Lauria ha 
ribadito che i socialdemocra
tici intendono lavorare anco-

, ra per una maggioranza che 
j veda partecipi tanto i comu
nisti quanto i democristiani. 
perché il PSDI è convinto 
che solo da una collaborazio
ne più stretta fra i due gran
di partiti possa nascere una 
amministrazione in grado di 
risolvere positivamente i pro
blemi di Castellammare. 

> I comunisti — per proprio 
conto — dopo avere riaffer
mato quella che è la linea 
del Partito, favorevole ad una 
ampia maggioranza che veda 
partecipi tutte le forze demo
cratiche. hanno avanzato la 
proposta di eleggere un sin

daco « esploratore » con il t 
compito di convocare i partiti 
per favorire il rapido rag
giungimento .di una intesa. 
Tale' proposta' -non è ' stata 
però.faccettata né dalla^DC, 
né dal PSDI e Castellamma 
re. sei mesi dopo le elezioni. 
è ancora senza sindaco e sen
za giunta. 

" V-

Molotov 
contro 
la sede 
di L.C.-

"" Ieri alle 12, una ventina di 
persene, di cui 4 mascherate, 
hanno assalito la sede di Lot
ta Continua di salita Stella 
125. I giovani sono saliti al 
primo piano dello stabile, do
v'è situata la sede, ed hanno 
lanciato in un corridoio una 
molotov che non ha provoca
to danni. 

Sul posto sono giunti, im
mediatamente, gli uomini del
l'ufficio politico della que
stura ed una squadra di vi
gili del fuoco. 

Lo scoppio della bottiglia 
incendiaria ha provocato mol
to panico nell'affollata zona. 
ma dopo pochi minuti tutto 
è tornato normale. 

« - . - , 

Gli ormeggiatori del porticciolo 

In lotta a Mergellina 
contro «Luise e sons» 

Ormeggiatori e noleggiato
ri di Mergellina sono decisi 
a difendere ' il loro lavoro. 
minacciato dalle manovre del
la società « Luise e sons > 
che vuole impadronirsi di tut
ti gli spazi disponibili, e dal
la ingiustificata decisione del 
consorzio del porto, che non 
intende rinnovare le conces 
sioni sui pontili. > 

e licenze ai lavoratori ' — 
riunitisi nelle tre cooperative 
«Ormeggiatori nautici». «Bat
tellieri palazzo Minozzi » e 
« Concessionari nautici Mer
gellina > ed altri gruppi — 
sono effettivamente scadute: 
già da tempo si temeva clic 
U consorzio del Porto, di cui 

è presidente il ' de Stefano 
Riccio, avrebbe assecondato 
la manovra della « Luise e 
sons ». 

Questa società già nel porto 
di Ischia riuscì, con varie 
complicità, ad impadronirsi di 
lunghi tratti di banchina, ai 
danni di una cooperativa di 
pescatori, appropriandosi di 
parecchio - spazio che poteva 
rimanere pubblico. Anche a 
Martellina sta da tempo ten
tando la stessa manovra, an
che se nei confronti del con
sorzio Porto la « Luise e 
sons » appare ufficialmente 
debitrice inadempiente: il 
CAP le contesta di non aver 
pagato 30 milioni per canoni 

Spartito; 
) 

ATTIVI SUI 
DISTRETTI 

" SCOLASTICI 

Oggi si svolgeranno i se
ntenti attivi sui distretti 
•ÉaUHri: Cappe** dei 
Caìigiaaa, ore 19. con Pa.-
gaato Ci t l i inc . ore l i , » . 
ca* DeHatuii; Chtaia Pb-
stllipo. ore 19, con Inco
stante;, Afragola. ore 19, 
con C. Iacono. • -- \ ' ,\ 

ATTIVI 
In federazione, ore 18, at

tivo precongressuale donne 
zona Flagrea con Orpello. In 
federazione, ore 18. coordina
mento ministero Difesa con 
Carillo. A Grumo Ne va no. ore 
19. attivo sul tesseramento 

t con Liguori. A Casoria «cen
tro». ore li.30. comitato di 

-zona con Gala. A S. Giusep-
%pe Porto, ore 17,».:-cellula 

Provincia con Dentate. Avvo
cata « 4 Giornate », ore 18.». 

: attivo ; precongressuale con 
•- Sodano. Maida e Di Meo. 

arretrati. ' 
La società, dal canto suo. 

chiede al CAP il risarcimen
to per i 200 milioni che essa 
ha versato per indurre alcu
ni ormeggiatori e battellieri 
a rinunciare alla loro attivi
tà: la somma era stata ver 
sata nel tentativo di avere 
via libera, ma il tentativo è 
fallito per la decisa opposi
zione delle cooperative. 

Il CAP si dichiara, in un 
comunicato, deciso a pubbli
cizzare tutti ì servizi a Mer
gellina. - e afferma di aver 
intimato anche alla «Luise 
e sons » di sgomberare, vi
sto. fra l'altro, che anche la 
\eccma concessione EAP pò 
Irebbe decadere in conscguen 
za di un procedimento per 
fallimento in corso a carico 
della « Luise e sons » presso 
la 4.a sezione del tribunale 
civile. > „ . • 

Dell'intricata vicenda e. so 
prattuto. dei criteri die il 
consorzio intende applicare 
per la annunciata «pubMiciz-
zazione* degli impianti, si di
scuterà oggi alle 18 nella se
zione de di Mergellina (piazza 
Eritrea). Si tratta di un in
contro sulla politica portuale 
a Napoli, oltre che sullo spe
cifico problema di Mergellina. 
al quale parteciperanno ì con
siglieri regionali Diego Del 
Rio per il PCI. Mario Del Vec
chio per il PRI. Ugo Grippo 
per la DC. e Umberto Pal
mieri per il PSI. :—.-•,-

1 Nella serata di ieri il sin
daco Valenzi e l'assessore al
la Programmazione e al La
voro, Andrea Geremicca, 
hanno ricevuto a Palazzo San 
Giacomo il presidente della 
Italsider, ing. Puri. ,• e • gli 
ingg. Parodi e Perez. Subito 
dopo, la giunta ha convocato 
per lunedì prosimo, 2-1 otto
bre, una riunione del consi 
glio comunale sui problemi 
dell'Italsider e della politica 
delle Partecipazioni Statali a 
Napoli. -

La giunta, ha quindi, invia 
to il. seguente telegramma 
agli onorevoli Andreotti e Bi-
saglia: «L'amministrazione co 
mimale di Napoli, informata 
grave intendimento Italsider 
chiedere cassa integrazione 
guadagni seimila dipendenti 
azienda di cui 1450 a Bagnoli, 
respinge fermamente tale ipo
tesi avanzata, mentre non si 
affronta piano sviluppo side
rurgia et chiede incontro con 
governo per immediato con
fronto decisioni et responsa
bilità. Sull'argomento est con
vocato consiglio comunale lu
nedì 24 ottobre*. 
~ E' stato, altresì, proposto 
un incontro dei sindacati del
le città nelle quali vi sono a-
ziende dell'Italsider: per met
tere a punto queste .iniziati
ve si riunisce stamattina la 
conferenza dei capigruppo. 

Intanto il presidente della 
giunta regionale. Gaspare 
Russo, ha convocato per mer
coledì 26 prossimo alle ore 17. 
presso il palazzo della Regio
ne. una riunione con la par
tecipazione delle forze sinda
cali. delle forze politiche e del 
consiglio di ' fabbrica.J sulla 
questione dello stabilimento 
siderurgico di Bagnoli. -
ALFASUD — 11 dibattito av 
viato dai lavoratori dell'Alfa-
sud e dai sindacati sui pro
blemi dello stabilimento, re
gistra un momento di ri
levante significato. Stama
ne ha luogo, infatti, l'annun
ciata assemblea indetta dal 
consiglio di fabbrica per di
scutere delle questioni aperte 
sulle carenze gestionali, sulla 
organizzazione del lavoro, sul 
futuro produttivo dello stabi
limento. . -

L'assembla è* aperta alle 
forze politiche, dalle quali i 
lavoratori ' dell'Alfasud atten
dono un contributo di chiari
ficazione sui reali problemi 
dell'azienda, al di là delle 
campagne che cercano di in
dividuare le origini dei mali 
dello stabilimento nell'assen
teismo e nella conflittualità. 
I • lavoratori riconoscono che 
questi problemi esistono, giu
stamente. che la soluzione può 
venire solo affrontando nel 
complesso tutti i problemi no
dali che impediscono il de
collo produttivo dell'Alfasud. 
«SIT-SIEMENS» — Nume
rosi lavoratori della SIT-Sie
mens hanno manifestato a 
lungo ieri, nel primo pomerig
gio. davanti alla sede della 
direzione regionale al parco 
San Paolo, dove era in corso 
una riunione coi sindacati sui 
problemi aperti dalla verten
za. t- , 

- La questione, in breve, ri
specchia un motivo ricorren
te nelle vertenze che sono in 
corso con" i gruppi pubblici 
(la SIT-Siemens è a capitale 
IRI-STET). Da una parte 
l'azienda mira a realizzare un 
proprio disegno di ristruttu
razione. chiede sempre nuovi 
periodi di mobilità ai lavo
ratori degli impianti esterni. 
tiene bloccato il turn-over da 
circa due anni, non presenta 
alcun programma di investi
menti e di sviluppo del setto
re elettromeccanico e del 
montaggio di centrali telefo
niche. Dal canto loro, i lavo
ratori chiedono garanzie sul 
futuro produttivo e si dichia
rano disponibili a concorJare 
la mobilità sulla base di un 
preciso programma di svi
luppo. " -
" La protesta di ieri è stata 
motivata dal fatto che l'a
zienda non accetta di discu
tere il punto di vista sinda
cale 
AUMENTAR ISTI IN LOTTA 
Stamane, alle 10. avrà luogo 
a Bagnoli una manifestazione 
di lavoratori alimentaristi in
detta dai sindacati unitari. 
Parlerà il segretario naziona
le della federazione CGIL-
CBL-UIL. Romei. -

Con la manifestazione si 
vuole sostenere la piattafor
ma che rivendica investimen
ti e sviluppi delle aziende ali
mentari pubbliche. Un docu
mento sindacale afferma in 
proposito che. se. a comincia
re dall'incontro di oggi con il 
governo sul settore alimenta
re, non verranno risposte e 
impegni concreti, nei prossimi 
giorni saranno inevitabili for
me di lotta più generali nel 
settore dell'industria. 
MARITTIMI TIRRENIA — 
I marittimi della società Tir
renia soioperanoper 21 ore. 
La decisione è venuta in se
guito alla rottura delle trat
tative relative al disarmo del 
traghetto «Lazio». 

La società ha rifiutato qual
siasi garanzia ai sindacati 
circa il mantenimento del po
sto di lavoro - — ;- -

Operaio 19enne 
muore fulminato 

i • * i / i j i i ! • I I t u ' >{ , ' , U'ì r i i 

Stava cambiando una lampadina nello stabilimento dei fratelli 
Palma - Soccorso da uno zio che lavora nella stessa fabbrica 

Dopo gli incidenti di martedì 

Per la vertenza paramedici 
un documento degli 00.RR. 

Ai gesti inconsulti di allievi che rif iutano gli esami, 
l'ente risponde chiedendo l'intervento della polizia 

In merito agli atti inconsul 
ti a cui si è abbandonato un 
gruppo di allievi • paramedici 
dei corsi regionali martedì 
mattina negli %iTìci dell'ospe
dale Cardarelli, si registra un 
duro comunicato di condanna 
da parte del consiglio di ani 
ministra/ione che ha trovato 
concordi alcuni rappresentali 
ti sindacali aziendali. 
• Il comunicato, dopo ' a\ er 

sottolineato che già in pre
cedenza si erano verificati 
analoghi episodi in seguito ai 
quali « il personale ammim 
strativo e quello della soprin
tendenza sanitaria erano sta
ti costretti ad abbandonare il 
posto di lavoro ». sollecita 1' 
intervento della giunta regio 
naie a rimuovere le cause 
della vertenza ed invoca « gli 
organi dello Stato affinché sia 
no individuati e perseguiti gli 

autori materiali degli atti van
dalici ». 

1 Gli allievi paramedici rifiu
tano di sottoporsi agli esami 
previsti per il passaggio dal 
primo al secondo corso, per
ché temono, come essi affer
mano. che tali prove possano 
costituire un pretesto per e 
sercitare sekvioni discrimina 
torie tra gli allievi e che. a 
eliminare i sospetti non si è 
avuta finora alcuna garanzia 
reale. 

.. Da parte del consiglio d'am
ministrazione degli Ospedali 
Riuniti > si sostiene che que
sto è un pretesto di pochi al
lievi. circa un centinaio, che 
non * hanno seguito . regolar 
mente il corso e non sono 
preparati, mentre la stragran 
de maggioranza dei 2.100 par
tecipanti non trova alcuna dif 
flcoltà ad affrontare gli esami. 

E' salito su un serbatoio 
della distilleria dove lavora
va per cambiare una lampa
dina. ma è rimasto ucciso da 
una scarica elettrica. Questa 
orrenda disgrazia è avvenuta 
ieri nella fabbrica del fra-

; telli Palma di S. Antimo e 
la vittima è un operaio di. 
ciannovenne di Caserta, Giu
seppe Vozza. • . 

La fulminea tragedia si è 
verificata, ieri, intorno alle 
14. Il giovane operaie è sa
lito su uno dei serbatoi, po
sti in uno dei capannoni del
la distilleria. Una lampadina 
— situata proprio sopra i 
grossi contenitori, alti circa 
tre metri — si era fulmina
ta e bisognava cambiarla. 
Nessuna difficoltà ha incon
trato il giovane per togliere 
l'inservibile vecchia lampada, 
ma proprio mentre stava per 
sostituirla con la nuova, una 
scarica elettrica proveniente 
dal portalampada, lo ha inve
stito in pieno. < » 

Giuseppe Vozza, tramorti 
to, p caduto a terra. A soc
correrlo è stato uno zio, Lui
gi, - che lavora nello stesso 
stabilimento. Lo ha raccolto 
da terra, lo ha depositato 
in un'auto e, con una folle, 
ma purtroppo inutile corsa. 
lo ha trasportato al Carda
relli. Ma qui i sanitari non 
hanno potuto fare altro che 
constatare l'avvenuto deces
so del diciannovenne operaio. 

Nello stabilimento dei fra
telli Palma, si sono recati i 
carabinieri di S. Antimo e il 
pretore di Frattamaggiore. 

Ieri si è svolta la prima seduta 

Segnato da troppe lacune 
il processo ai neofascisti 

Procedimenti slegati uno dall'altro attenuano il quadro 
delle responsabilità - Nuova udienza pt\r il 21 novembre 

Sedie e banchi da casa 
Centoventi bambini della scuola materna statale « Gen-

narino Capuorzo » di Secondigliano, ieri mattina sono andati 
a scuola portandosi dietro altrettante sedioline e qualche 
banco. Li hanno sistemati con l'aiuto delle mamme che li 
accompagnavano davanti all'edificio scolastico • si sono mes-

•sl a fare lezione all'aperto. La originale protesta è stata 
. organizzata dai genitori dei bambini e delle insegnanti 
perché fin dall'inizio dell'anno scolastico nelle quattro se
zioni di scuola materna della • Capuozzo » mancano i banchi 

' e i bambini, non potendo naturalmente fare lezione in 
piedi, sono costretti a ritornarsene a casa. La « Capuozzo • 
è una scuola nuovissima ultimata nell'aprile - scorso; il 
provveditorato, che ha nominato gli otto insegnanti neces
sari alla materna ha dimenticato invece di dotarla delle 
suppellettili, pur dando a settembre regolare autorizzazione 
di apertura della scuola. Il direttore, prof. Giuseppe Capasso. 
ha inviato numerosi fonogrammi al provveditore per chie
dere spiegazioni e sollecitare adeguati provvedimenti, soprat
tutto sulla spinta delle vivacissime proteste di genitori. Gli 
è stata comunicata l'impossibilità di inserire questa spesa 
nel bilancio di previsiono 77. D'altra parte i genitori si 
sono naturalmente opposti alla proposta — avanzata dal 
direttore stesso — di organizzare una colletta per acquistare 
I banchi ai loro figli. E" veramente assurdo che siano vanifi
cati in questo modo gli sforzi dell'amministrazione comunale 
e anche del ministero, la prima che cerca di risolvere i 
problemi dell'edilizia scolastica nella nostra città, il secondo 
che ha fornito tempestivamente gli insegnanti. Al provve
ditorato tocca, infatti, di garantirà l'arredamento della « Ca
puozzo * corno di tutte le materne statali. 

NELLA FOTO: un'immagine della protesta di ieri mattina. 

Da oggi si accettano lo domande ; 

Bando deU'TÀCP 
per 1172 alloggi 

A partire da oggi possono 
essere presentate le domande 
per concorrere al bando del 
l'Istituto autonomo case po
polari- per l'assegnazione di 
1.172 alloggi in corso di co 
struzione a Secondigliano. II 
bando di concorso è riserva
to ai lavoratori dipendenti che 
hanno versato i contributi ex 
TNA-Casa e GESCAL. I mo 
duli. appositamente predispo
sti per la compilazione delle 
domande di assegnazione de
gli alloggi, sono in distribu
zione presso gli uffici IACP 
di Napoli. 

I moduli di domanda — che 
possono essere ritirati dalle 

ore 8.30 alle ore 11 di tuUi 
i giorni ad eccezione del sa
bato e dei festivi — dovrà n 
no essere spediti per racco
mandata postale con avviso 
di ricevimento e devono per
venire all'IACP (via Morelli 
75) entro il 20 dicembre "77 
per coloro che abitano a Na
poli. Le domande dei lavora
tori emigrati all'estero devo
no pervenire entro il 20 feb
braio '78. se residenti nell'a
rea europea, ed entro il 22 
marzo, sempre del '78. se 
residenti nei paesi - extra eu
ropei. Le domande che per
verranno oltre questi termini 

' non- saranno accettate.' ~~ 

Il processo contro i 14 mis
sini accusati di ricostituzione 
del partito fascista, iniziato 
ieri davanti alla VII sezione 
del tribunale, è stato rinvia
to al 21 novembre. 
• Breve, ma • significativa la 

cronaca dell'udienza. Eccezio
ne di illegittimità della co
siddetta legge Sceiba ed al
tre eccezioni tutte respinte 
dal tribunale -

Udienza significativa, dice
vamo. perchè si è avuta la 
sensazione che un po' tutti 
ci tenessero a prendere le di
stanze dal gruppo principale 
formato da personaggi sin 
troppo noti per i loro atti di 
teppismo. L'avv. Amelio ha 
detto di intervenire per uno 
solo degli imputati, Raffaele 
Candido, e non per tutti co
loro che (le parole forse so
no state diverse, ma il senso 
è questo) ritenendolo un « av
vocato di partito » gli avevano 
inviato nomina. - -

Presa di distanza anche du
rante gli interrogatori. Gli im
putati non solo si sono dichia
rati innocenti, ma molti di 
essi hanno affermato di non 
appartenere e di non avere 
nessuna simpatia per il MSI. 
E poi un fatto quasi clamoro
so. Il federale Mazzone, che 
in questo processo è difenscH 
re degli imputati, ha posto 
una strana domanda ad uno 
dei funzionari che operò a 
piazza Matteotti e che aveva 
dichiarato di aver visto Mas
simo Abbatangelo. il «capo» 
correre assieme ad un grup
po di fascisti. 

a Che cosa vuol dire il teste 
con la parola fascisti? » 
« Pronto il funzionario ha ri

sposto: « Intendevo dire gente 
appartenente al MSI che co 
munemente viene chiamata 
fascista ». La cosa ha destato 
viva ilarità tra i difensori 
« politici » ed il pubblico. 
composto esclusivamente di 
« supporters » degli imputati. 

Dei 14 imputati — Massi
mo Abbatangelo, Raffaele 
Candido, Gaudenzio Attana
sio. Salvatore Hasson. Eduar
do Fiore. Giuseppe Aveta, Lu
ciano Schifone. Giuseppe Sol 
lazzo, Francesco Mormile, 
Sommella. Salvatore Caruso, 
Giuseppe Friguglietti. Antimo 
Flagiello e Pasquale Iovine 
— solo alcuni erano presenti. 

Pochi tra i testimoni si so
no presentati e tutti hanno 
confermato le dichiarazioni 
già rese su specifici episodi. 
Ma su questi specifici episodi 
di violenza il tribunale non ha 
inteso soffermarsi. E* il pun
to delicato di questo proces
so che merita di essere il
lustrato. In effetti si conia-
sta ai 14 imputati di aver 
preso parte ad una associa 
zione tendente a ricostituire 
il partito fascista, ma non 
vengono puntualizzati i fatti 
attraverso i quali si giunge 
a questa conclusione. 

Gii episodi di teppismo e 
di violenza non mancavano 
— molti degli imputati sono 
stati protagonisti di decine 
di processi, alcuni dei quali 
ancora in corso — ma que
sti procedimenti non sono en
ti collegati tra loro. 

E' chiaro che i vari impu
tati visti uno per volta, da 
diversi giudici, per reati di
versi. appaiono In una luce 
ben più modesta di quello 
che potrebbe accadere in una 
visione più generale. E che 
se tutti gli episodi verificati
si all'epoca fossero stati ri
portati in questo decreto di 
citazione, che contesta la ri
costituzione del partito fasci
sta. le cose starebbero in mo
do diverso. 

..' ' HI» €• 

CONSIGLI DI 
QUARTIERE 

' La rubrica e Consigli di quartiere • che il nostro giornale 
pubblica ogni giovedì è a disposizione dei • 20 consigli di 
circoscrizione e dei singoli consiglieri. L'Unità ospiterà inol
tre Interventi, segnalazioni, esperienze di cittadini che inten
dono rafforzare l'efficacia di questi importanti organismi. Gli 
scritti vanno indirizzati alla rubrica « Consigli di quartiere > 
presso l'Unità, via Cervantes 55, Napoli. • 

t. - . , ' ' 

S. LORENZO-VICARIA 

Uno strano sbancamento 
a via Don Bosco 

Dietro segnalazione di al
cuni cittadini ho potuto per 
bonalmonte » constatare una 
grave manomissione del resi 
duo patrimonio di verde del
la circoscrizione San Loren
zo-Vicaria di cui sono consi
gliere. ^ < ' ' * "^ -

Questi i fatti: in un terreno 
di circa 18 mila metri quadri 
— delimitato dalla via Don 
Bosco (all'altezza dell'Istituto 
Tecnico Fermi) dal muro pe
rimetrale dell'impresa r Ra-
daelli e da due edifici che 
insistono sulle vie Piazzolla 
al Trivio e Ferdinando Man
lio — che ospita alcune deci
ne di palme, peschi ed altri 
alberi di notevole altezza ed 
età e dove non è impossibile 
la presenza di alcune essenze 
rare a causa della non lonta
na destinazione del terreno 
stesso a coltivazioni da erbo
risteria. sono cominciati da 
una settimana lavori di spia
namento a • mezzo di ruspe. 
come chiaramente si vede 
nella foto. 

Le finalità dei lavori non 
sono chiare. Tuttavia sono 
molti evidenti i danni: quasi 

] metà ' del terreno ' è ormai 
completamente sbancato con 
aspettazione degli alberi < e 
distruzione della vegetazione 

Proprietario del terreno ri
sulta essere — o essere stato 
fino a un mese fa. quando ne 

, fu annunciata la messa in 
vendita per il tramite del
l'Immobiliare Amato - Erna 
Elfred Herb. di origine te
desca. domiciliato a Bellavi
sta (Portici) alla via De Gre
gorio n. 10. Il terreno è re
gistrato al catasto nell'Allega
to A, foglio 82 (terreni) e 
nella planimetria comunale al 
foglio 3. allegato 1 della se
zione municipale Vicaria. La 
normativa di PRG lo destina 
a parco di attrezzature inte
grale (zone HI). 

La natura dei fatti qui de
nunciati è tale da richiedere 
l'immediata sospensione dei 
lavori e il ripristino totale 
dell'ambiente ' danneggiato a 
carico dei responsabili. ' 

Tommaso Bonpresa 
(Co/isioliere Circoscrizionale) 
Vico S. Pietro a Majella, 6 

Napoli 

MERCATO-PENDINO 

Riunione per il 
bilancio preventivo 

' Nel quadro delle iniziative adottate dall'assessorato alle 
Finanze del Comune di Napoli per la preparazione del bilan
cio preventivo per l'anno 1978, si stanno svolgendo apposite 
riunioni dei consigli circoscrizionali. Un interessante incon
tro si è svolto con il Consiglio Mercato-Pendino. La riunione, 
introdotta dall'aggiunto del sindaco, avv. Pasquale Antigna-
no. ha visto l'intervento dei consiglieri De Siano. Ferone. Fer
rara. Ciliberto e Del Pesce. • * 

Sono stati affrontati nel dibattito i problemi fondamentali 
della popolare zona, con particolare riferimento alle carenze 
dell'edilizia scolastica. In merito, è stato riproposto l'utilizzo 
dell'area ex-Arar alla via Cosenz. per insediarvi aule per la 
scuola materna elementare e media. - , -.- • 

L'assessore al Bilancio, Antonio Scippa, nel rispondere agli 
intervenuti, ha esposto i criteri d'impostazione che l'ammini
strazione intende adottare per il bilancio del Comune ed ha 
manifestato il suo apprezzamento per le proposte formulate. 
riferendo anche delle trattative ormai in fase di positiva con
clusione per acquisire l'area ex-Arar ad utilizzazione scola
stica. La riunione si è conclusa con il voto unanime di un 
documento, che espone le concrete proposte avanzate unita
riamente. * ~ ' '_ , : . - , _ - . >. ! 
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PONTICELLI 

Il bilancio del 
centro socio-sanitario 

^ » i 3, 

Si è svolta, nei giorni scor
si. l'assemblea pubblica degli 
utenti del Centro socio sani
tario di Ponticelli, allargata 
alle forze politiche del quar 

' ipotesi di riduzione o di so
spensione delle attività. Del 
resto è stato riaffermato che 

' non si può continuare solo 
con il volontariato, e si è 

tiene ed al consiglio circo- 'j chiesta l'immediata approva 
scrizionale per discutere sui 
risultati e sulle prospettive 
del Centro, ad un anno dal
l'inizio dell'attività. 
• L'assemblea affollatissima 
per la presenza di molte 
mamme e di cittadini del 
quartiere ha ascoltato dagli 
operatori * del Centro l'illu
strazione dei dati statistici 
dell'attività svolta nel campo 
della pediatria (sono stati 
seguiti il 90 per cento dei 
nuovi nati ; nell* anno). " del 
consultorio e della salute 
mentale. 

Tutti gli intervenuti nel di
battito hanno sottolineato 
come sia necessario conti
nuare e rafforzare l'espericn 
za in corno, respingendo ogni 

zione della delibera istitutiva 
Del resto, è stato ribadito. 

la prospettiva concreta per la 
continuazione di Ponticelli è 
legata strettamente alla deli
bera ed in questo senso l'as
semblea ha segnato un au
mento importante di mobili
tazione dei ' cittadini intorno 
ai temi della sanità e dei 
nuovo modo di fare medicina 
sul territorio. - • * 
'• L'assemblea si è conclusa 
con un ' appello - all'ammini
strazione, al sindaco ai ca
pi-gruppo dei partiti dell'ar
co costituzionale presenti nel 
consiglio comunale perché, in 
mancanza della delibera si a-
dottino provvedimenti d'ur
genza -

Centro socio-sanitàrio 

(dati consuntivi di un anno di lavoro) '.'j 

Saluta montalo 
Visite al centro: 25 ; T 
Visite a domicilio: 25 

Consultorio familiare 
Totale visite: 163 • -
Contraccezione: 20T* 
Gravidanza: 25ri - , -l 
Pap test 55^ 
Patologia in gravidanza 
Totale visite: 506 

j 

BamMni ' * ' 
' rotale visite: 596 * 

;ccvocate: 5M ;' 
'- Jcovocate: 463 ' r; 

- 3pcatanee: 133 !: 

, A—istanza mutualistica) 
* Unità: 596 } 

Mutua si: 77.15*» ;'-
Mutua no: 22.45'; / ' 
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